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勇做攀登者善为领军者当好引领者
李强应勇与 2019年上海地区新增两院院士座谈
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● 希望大家更加奋发作为，积极抢占科技创新制高点，在
开放创新中集聚全球智慧，带出一流团队、创造一流学科，集聚
培养更多的后起之秀、明日之星。

● 将全力提供更好服务、创造更好条件，最大限度地把广
大科技人才的创造活力激发出来，让更多顶尖人才和重大成果
在上海涌现。
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加快金融领域技术产品模式创新
市政府与建行举行签约揭牌仪式，李强应勇会见建行董事长一行
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    据央视报道，近日在安徽合肥的多个高速

收费站，人工收费车道排起了长龙，排队的都
是没办理ETC的车辆。 在金寨路收费站出口，

12个车道中，日常开放的人工收费车道只剩下

2-3个。前几天，有车主在芜合高速雍镇收费站

出口发现，16个车道只留了1个人工收费车道。

金寨路收费站工作人员如是说：“办

ETC，赶快办，以后更堵，现在还开三个道，明

年就一个道了。 ”“堵车，现在就说不办 ETC

就让他堵，就这么说的。”话里话外似乎在说，

压缩人工车道数量是为了倒逼车主办 ETC。

相比之下，有的收费站更“绝”，把人工车

道全部取消，不装 ETC的车辆真上不了高速
了。天津市自 12月 15日零时起，津滨高速公

路天津站等 6座收费站入口， 不再保留客车

人工收费车道。被责令整改后，才重新开启人
工车道。交通运输部发言人曾表示，即使到了

明年，不安 ETC也能上高速。

理论上说， 安装 ETC能提高通行效率，

是一件方便大家的好事， 不过在推广过程中，

出现了一些“用力过猛”的现象，为人诟病。 有

的地方为了“达标”，就搞起摊派。 像华北某县

级市连高速公路都没有，各个机关却都被摊派
了安装指标，完不成任务就会被通报和问责。

此外， 还发生过银行职员假扮道路稽查
人员要求车主安装 ETC、有地方通知说不办

ETC不能年检等咄咄怪事。

有人问，ETC很好， 为什么不装？ 现实

中，一些车主出于各种原因，没有办理 ETC，

比如有人觉得报销会变得麻烦； 有人难得上
一次高速，认为没必要装；有人开的是租来的

车，没法办理……我想，ETC虽好，但还是要
尊重广大车主的自主选择权， 也要考虑到各

种复杂的现实因素。要让车主自愿选择安装，

应该靠实打实的服务质量和良性的沟通，不
能靠强制或变相强制的手段， 或是对未安装

ETC的车辆采取歧视性措施。

推广 ETC，不能只看作为结果的“完成

度”，还要看过程中是否尊重了法治和权益的
边界，是否遵循了以人为本的宗旨。“添堵式”

推广，不仅会让路堵，也会让人心堵，进而损
害到一项好政策的善意和初衷。

    뷱쳬짏컧ꎬ짏몣쫐웖뚫탂쟸몽춷헲뢣짆

듥뗄듥쏱붯헽량ퟟ뷸붨탐풣얩춨듥뿚틸탐ꎬ
냬튵컱뗄춬쪱쮳뇣쳽쳃샭닆뿎ꆣ뷰죚짨쪩뷱

쓪쓪훐뾪떽쇋듥샯ꎬ헢뛔 68쯪뗄쯽살쮵쫇볾
탂쿊쫂ꆣꆰퟟ슷뻍쓜떽헢볒듥쏅뿚뗄틸탐쇋ꎬ

늻폃퓙뗈릫붻뎵떽헲짏뗄틸탐췸뗣ꎬ볲떥뗄
튵컱튻쿂뻍냬뫃쇋ꎡꆱ

뷰죚럾컱짮죫떽쳯볤뗘춷ꎬ웕믝맣듳얩

볒듥쏱ꆣ듥쏱붯횾쏀쮵ꎬ쯽퓚볒듸뗚죽듺ꎬ틔
잰쓑뗃폐쪱볤좥틸탐ꎬ쿖퓚폐쇋풣얩춨뗄췸

뗣ꎬꆰ쪵퓚쫇첫랽뇣쇋ꆣꆱ
듥샯쇹웟쪮쯪뗄샏죋뛠ꎬ틔잰평폚좥헲

짏뗄틸탐췸뗣늻랽뇣ꎬ좥튻듎듦좡뿮튻쓃뻍

쫇튻솽췲ꆣ폐쪱뫲뚨웚듦뿮떽웚쇋ꎬ튲늻쓜벰

쪱좥좡ꆣ폐쇋붨짨틸탐뗄풣얩춨ꎬ2000풪틔쿂

킡뛮듦좡뿮ꆢ헋ꆢ뚨뛮듦ꆢ붻쮮뗧쎺뮰럑
뗈뷰죚탨쟳ꎬ퓚ퟔ훺믺웷짏뻍쓜냬샭ꎬ듥샯뮹

낲업쇋죋퓚ퟔ훺믺웷튻엔뢨떼쪹폃ꆣ
틸탐뗄뒰뿚뾪퓚쇋듥뿚ꎬ뷰죚짨놸냚뷸

쇋듥ꆣ뷱쓪ꎬ붨짨틸탐짏몣럖탐뷴뾪짨짏몣
뗘쟸ꆰ풣얩춨·듥듥춨ꆱ럾컱뗣ꎬ웹뷱쪵쿖쇋짏

몣 1571룶탐헾듥 100%좫뢲룇ꆣ뷨훺붨탐뷰

죚뿆벼뗄솦솿ꎬ캪맣듳듥쏱쳡릩튻햾쪽뷰죚
럾컱ꎬ럾컱쓜벶쿔훸쳡짽ꆣ풣얩춨뻛붹듥쏱ퟮ

믹뒡뗄뷰죚탨쟳ꎬ뷢뻶ퟮ뫳튻릫샯뗄뷰죚럾
컱ꆣ럖탐뮹헫뛔쿧듥죚쓑ꆢ죚맳컊쳢ꎬ뒴

탂췆돶ꆰ죽룶냙샯듻ꆱꎬ떱쓪탂퓶짦얩킡캢듻
뿮 1.3틚풪ꆣ

냩쯦ퟅ풣얩춨듥뿚틸탐뛸살뗄ꎬ뮹폐ꆰ붨

탐듳톧ꆱꆣ튻뒫쪮ꎬ쪮뒫냙ꎬ듥쏱쏇붥붥낮짏쇋
샭닆뿎쳃ꎬ쳽튻쳽붨탐몽춷횧탐뗄샏쪦살붲

랴햩욭ꆢ럀볙뇒ꆢ톡퓱헽맦쟾뗀춶ꆣ붯횾쏀
쳽췪쇋뿎ꎬ뮹냑쓚죝룦룸볒샯뗄샏튻놲ꎬ럀

횹늻램럖ퟓퟪ뿕ퟓꆣ
붨탐몽춷횧탐뢺퓰죋십샲뷠뷩짜쮵ꎬ췸

뗣뗄떳풱듸춷캪풣얩춨듥뿚틸탐쳡릩쳘즫럾

컱ꎬ뚨웚짏쏅ꎬꆰ샏냙탕폐탨쟳ꎬ튻룶뗧뮰뻍뿉
짏쏅ꆣꆱ

뢣짆듥폐놾뗘뫍췢살힡뮧 7000뛠죋ꆣ뢣
짆듥떳ퟜ횧쫩볇탬럯맺돆퓞뗀ꎬꆰ쓪쟡죋쾰맟

퓚쫖믺짏냬튵컱ꎬ샏쓪죋폈웤쫇샏죵늡닐뗄

뷰죚럾컱튲쎻실쿂ꆣ풣얩춨듥뿚틸탐캪듥쏱
뷢뻶쇋뫳맋횮폇ꎬ룸얩듥샏냙탕듸살싺싺뗄

믱뗃룐ꆣꆱ쿖퓚붨탐풣얩춨듥뿚틸탐늻뷶돉캪
듥쏱쏇쪱뎣맢맋ꆢ뻛믡뫍톧쾰뗄뗘뗣ꎬ뮷컀릤

죋ꆢ싌뮯퇸뮤릤죋뗈뮹냑헢샯떱ퟷ택쾢뗣ꎬ뿉

캽튻뻙뛠펮ꆣ 놾놨볇헟 谈璎 杨硕

村口有了银行 村民竖起拇指
建行“裕农通”服务点实现上海1571个行政村全覆盖


